



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer **ООО "КБ Инженеринг"**
KB "Ingeniring" LTD

Адрес
Address **353925, Россия, г.Новороссийск, проспект Дзержинского,216.**
216, avenue Dzerzhinskogo, 353925, Novorossiysk, Russia.

Изделие*
Product*

Знаки фотолуминесцентных систем низкорасположенного освещения.
Symbols of photoluminescent low location lighting systems.

Код номенклатуры
Code of nomenclature **03070700**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Знаки соответствуют требованиям пр.11-2/13.3.2.5.1 Международной конвенции СОЛАС с поправками и Резолюции ИМО А.752(18).

Symbols are correspond to Reg. 11-2/13.3.2.5.1 International Convention SOLAS with Amendments and IMO Resolution A.752 (18)

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **14.08.2011.**
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **14.08.2006**

№ **06.00009.185**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)
L.S. (signature)



Мячин В.В./ V.Myachin

(фамилия, инициалы)
(name)

Технические данные
Technical data

Знаки изготавливаются на самоклеющейся фотолюминисцентной пленке ORALUX 9100 соответствующей требованиям, предъявляемым к низкорасположенному освещению, указанному в Резолюции ИМО А.752(18)
Symbols manufacture on self adhesive photoluminescent film ORALUX 9100 which is correspond to requirements of Resolution IMO A.752(18).

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Технические условия на изготовление знаков No.03.КБ. 001. ФЛП-2006 одобрены письмом No.185-002-26.13/4653 .

Technical condition for manufacture symbols No.03.КБ.001.ФЛП-2006 was approved by letter No. 185-002-26.13/4653.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 06.00075.185 от 14.08.2006
Report No. of

Область применения и ограничения
Application and limitations

Знаки предназначены для применения на пассажирских судах, перевозящих более 36 пассажиров.
Symbols is intended for application on passenger ships carrying more then 36 passengers.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

Знаки поставляются со свидетельствами Российского морского регистра судоходства формы 6.5.31.
Symbols is delivered with Certificate of Russian Maritime Register of Shipping form 6.5.31.